

Le projet « InEdi » veut replacer la nature au cœur du village

La Roquebrussanne L'association « Jardins d'Issole » a été soutenue par la Ville pour mettre en place des bacs de culture dans les rues du village. Tout le monde peut participer.

Grâce à la détermination des membres des « Jardins d'Issole »⁽¹⁾, le projet « InEdi », inspiré par les « Incroyables comestibles », mouvement né Outre-Manche et désormais mondial, vient d'aboutir.

« Nous reprenons le concept original », explique Pascal Tartarin, un des animateurs de l'association : faire pousser en ville des fruits et des légumes que chaque habitant pourra lui-même planter, entretenir et bien sûr, consommer. Ces petits jardins comestibles, disséminés dans le village, cultivés par et pour les riverains, sont conçus dans un esprit de partage. »

de 6 700 euros à l'association. Cette subvention a été octroyée dans le cadre de la toute première édition d'un budget participatif, initiée par la Ville.

« Nous avons lancé un appel public à projets, indique le maire, Michel Gros. « InEdi » a été logiquement retenu. Ce nouveau budget participatif doit permettre de développer la démocratie participative, de favoriser l'émergence de projets d'initiative citoyenne que les gens doivent s'approprier. Il faut qu'ils deviennent acteurs et pas seulement spectateurs ou consommateurs. » Les premières plantations auront lieu en avril. On peut participer aux travaux à venir en s'inscrivant sur le site des Jardins d'Issole.

J. H.

1. Association née en avril dernier de la fusion de « Néoules en leurs » et des « Jardins d'Alfred ». La Roquebrussanne. Web : www.jardinsdissolle.com
S'inscrire et participer : FB : « Jardinsdissolle » et/ou <http://lesincroyablescomestibles.fr>



(Photo J. H.)

L'équipe des « Jardins d'Issole » réceptionne les premiers matériaux.

coupe des planches, avant de les enduire de peinture suédoise non toxique. »

Entièrement gratuit pour les participants, « InEdi » a été très bien accueilli par la population et par la municipalité, qui a soutenu la démarche en allouant la somme

des plates-bandes, puis semer, planter, arroser, désherber...

« Récemment, explique Nicole Manéra, Roquière participant à l'opération, une équipe a participé, au Jardin des Clos, à la fabrication de la structure en bois des carrés potagers. D'autres ont procédé à la dé-

et Tourves, c'est donc en terre rouge que germeront les prochaines pousses. Une douzaine de bénévoles a déjà commencé à œuvrer. Notamment à la construction de bacs de culture qui seront ensuite remplis de terre, de paille et de terreau. Il faut aussi préparer

Pascal Tartarin en est sûr : « C'est une bonne façon de connaître ses voisins, d'impliquer également les enfants du village, de créer du lien social et, bien sûr, de remettre de la nature dans nos rues. »

Après Toulon, Hyères, Le Beausset

Subventionnée par la Ville

une bonne façon de connaître ses voisins, d'impliquer également les enfants du village, de créer du lien social et, bien sûr, de remettre de la nature dans nos rues. »